Diaria

29/04/22

Tirada: 8.077 6 576

Pagina: 9

Secc: LOCAL Valor: 2.245,23 € Area (cm2): 427,8 Ocupac: 45,3 % Doc: 1/1 Autor: A.B. | SALAMANCA Num. Lec: 23000

Un siglo de historia salmantina en la exposición de portadas de LA GACETA



La muestra de 'primeras' impactantes, con la que arrancan las celebraciones del centenario del periódico, permanecerá en la plaza del Liceo hasta el 15 de mayo

A.B. | SALAMANCA

Una exposición de portadas históricas con la que arrancan las celebraciones del centenario de LA GACETA permanecerá en la plaza del Liceo desde hoy hasta el 15 de mayo, con un recorrido por los acontecimientos más relevantes y curiosos que ha cubierto el periódico en sus 102 años de historia. Precisamente este es el número de portadas elegidas para guiar a los salmantinos a través de un recorrido que evocará recuerdos en algún caso y descubrimientos en otros.

La exposición, que podrá verse hoy a partir de las 12:30 horas, será posible gracias al patrocinio de la Junta de Castilla y León, el Ayuntamiento de Salamanca, la Diputación, la Universidad y Unicaja Banco.

Los salmantinos y visitantes encontrarán muchas curiosidades entre las portadas que muestra la exposición. La muestra está organizada por grandes bloques temáticos, partiendo de la portada del primer ejemplar de LA GA-CETA que vio la luz un 20 de agosto en formato tabloide al precio de 10 céntimos. Los principios editoriales aparecen en el artículo que ocupa prácticamente toda la página y que va firmado por su primer director, el abogado palentino Buenaventura Benito.

Las portadas recogen los acontecimientos más relevantes del siglo XX entre los que destacan la información universitaria



Montaje de las portadas históricas de LA GACETA ayer en la plaza del Liceo.

Entre las portadas se recuerda la visita de Lady Dy, el salto de Javier Sotomayor o la noticia que anunciaba el fin de la Guerra

como la celebración de los centenarios de la Universidad de Salamanca o el nacimiento de la Universidad Pontificia. También se recogen sucesos que conmocionaron a toda España como el accidente de San Muñoz en que murieron 31 niños y un adulto tras ser arrollado un autobús escolar cuando cruzaba un paso a nivel.

La selección recoge acontecimientos nacionales y locales como el fin de la Guerra Civil y la visita de Lady Dy a Salamanca en 1987 o la Cumbre Iberoamericana de 2005 que acogió a numerosos mandatarios. Y no falta el deporte, con los 2,45 metros de altura que saltó Javier Sotomayor en Salamanca. Aún vigentes.